未来を開く

長井市立長井北中学校

No 19 令和4年6月9日

光る汗!繋ぐ友情と伝統!!その1

3年間の節目となる大会。培ったノウハウを後輩とともに磨き合う 日々。3年生から1年生まで目標を一つにして、部活動に励んでいま す。(次号と続けて紹介します)

各部のキャプテンが語る、「目標」と「今、力を入れていること」



◆剣 道 部◆

部長:工藤陽翔さん

■標 地区団体・個人戦優勝

重点 一つの技を出した後、次の 技をつなげていくことに取り組ん でいます。

◆男子卓球部◆

部長:鈴木汰雅さん

目標 地区大会団体優勝

重点 練習内容を工夫して、日々の練習に精一杯取り組んでいます。



◆女子卓球部◆

部長:亀井美佳さん

■標 地区大会優勝

重点 技術の向上とともに、ぶれないチームワークづくりを進めています。

◆吹奏楽部◆

部長:岩﨑琴音さん

目標 県大会金賞

重点 基礎を固めるため、するべき練習をやり切るように取り組んでいます。



◆総合文化部◆

部長:土屋心宇さん

目標 コンクール入選・入賞

重点 アドバイスをしあい、期日を をしっかりと守り、最後まで丁寧に 製作します。

◆総合運動部◆

部長:川崎幸星さん

■標 大会で良い結果を出す

重点 練習に取り組む姿勢を向上させて、試合で力を発揮できるように取り組んでいます。





◆男子バレーボール部◆

部長:戸村歩志郎さん

3標 県大会一回戦突破

重点 最後まで決してあきらめないように、練習や試合に臨んでいます。

◆女子バレーボール部◆

部長:鈴木心菜さん

目標 県大会優勝

重点 全員が課題を意識して、一本一本を大切に練習に励んでいます。



◆男子バスケットボール部◆

部長:新関風翔さん

目標 県大会ベスト8

重点 いつでも全力で練習して、 一回一回の練習やプレーを大切 にしています。



◆女子バスケットボール部◆

部長:孫田陽凪さん

実力発揮

重点 練習から声を出し、自分 やチームのプレーに自信を持てる ように頑張っています。



感謝と激励を贈る!!

地区中体連大会まであと10日。6月9日(木)の生徒集会で、1・2年生から3年生に、感謝の気持ちを伝えるとともに、3年間の集大成としてベストを尽くせるよう、メッセージと応援が届けられました。



続いて、I・2年生全員による応援です。帰りの会の時間を利用して、2年生の代表がI年生に出向き、練習を重ねました。発声の代わりに、全員が腕を掲げた手拍子でエールを贈り、各部の代表にメッセージが贈られました。

最後に、部長会の会長を務め る3年佐藤

さんから、感謝と精一杯 プレーする誓いが述べら れました。

1、2、3年生それぞれが 自分の役割や学年を意 識できた、とても心温まる集会でした。

ま メッセージを受理する3年代表

さんから、「3年生が悔いを 残すことのないように、1・2年生が支 えます! そして、今まで支えてくださっ た3年生に感謝のメッセージを贈りま す。」と力強く、心温まる言葉が述べら れました。

はじめに、2学年協議会長の菅野





部長会長から感謝の言葉